



## 協力してゴールをめざそう！五輪に負けない思い出を！！ — 川原代小スポーツフェスティバルを開催 —

「協力してゴールをめざそう！五輪に負けない思い出を！！」, 6年生が考えてくれたこのスローガンのもと, 10月12日(火)にスポーツフェスティバルを開催しました。

薄曇りの中での開催でしたが, 子ども達はやる気に満ちあふれ, 元気いっぱい競技に参加しました。一部の内容を変更しましたが, 予定していた競技は全て実施することができ, 一生懸命に取り組む子ども達の姿がとても印象に残っています。中でも, 6年生は最上級生として係活動や競技において下級生をリードし, スポーツフェスティバルの運営に大いに貢献してくれました。

スポーツフェスティバルに参加した全員がきっと「五輪に負けない思い出」をつくることできたと思います。



川原代小HP「学校生活」⇒「令和3年度」の中にスポーツフェスティバルが特集されていますので, ご参照ください。

◆ 子ども達の振り返りから・・・◆

- ・6年生が私たちのことを引っぱってくれて本当に感謝しています。私もしっかり者の6年生になりたいです。(2年児童)
- ・これからの行事で, スポーツフェスティバルで学んだ一生懸命やる気持ち, 絶対成功させるという強い気持ちを忘れないでいきたい。(6年児童)

## みんなとの絆を深めよう — 5年生校外学習を実施 —

10月26日(火), 5年生が白浜少年自然で校外学習を実施しました。この校外学習は龍ヶ崎市の「ときめきネットワーク交流活動」の一環でもあり, 大宮小学校との交流活動も含まれます。小雨の降る中でしたが, 5年生12名全員が参加してウォークラリーや焼杉板体験を行いました。

校外学習のスローガンは「みんなとの絆を深めよう」です。



強風でしたが, 元気にウォークラリーを行っています。「楽しかった」という感想が聞かれました。  
※ 「川原代小HP「学校生活」⇒「令和3年度」の中に5年生校外学習が特集されています。



焼杉板体験の様子です。作業の工程は「杉を焼く」⇒「杉を磨く」⇒「色や模様をつける」です。杉の板で, 世界に1つだけのオリジナルプレートが完成しました。みんな大満足です。

### 《 学校からのお知らせ 》 ※ ご確認願います。

- 学校における各種教育活動
  - 茨城県コロナ対策がStage1に緩和されたことともない, 11月から以下の活動を実施いたします。
  - ・歯 磨 き: 歯ブラシ, コップの準備をお願いいたします。
  - ・学年縦割り活動: 交流読み聞かせ等を実施いたします。
  - ・ク ラ ブ 活 動: 11/8, 11/15, 12/13, 1月以降2, 3回実施いたします。
  - ・調 理 実 習: 高学年(5年生, 6年生)で実施いたします。
  - ・読 み 聞 か せ: 11/10, 12/8, 1/19, 2/16に実施いたします。
- 授業参観の開催
  - 過日, 文書でもお知らせした通り, 地区合同防災訓練と合わせて以下の日程で授業参観を実施いたします。当日はお弁当をご用意いただくこととなりますのでご承知おき願います。なお, 11月22日(月)は振替休業日になります。
  - ・期 日 令和3年11月27日(土)
  - ・授業公開 1校時(8:35~9:20): 1・4・5年生  
2校時(9:30~10:15): 2・3・6年生
  - ・3校時以降の動き
    - 10:30~12:00: 地区合同防災訓練に参加
    - 12:00~12:45: 昼食(お弁当) ※ 昼食後に清掃あり
    - 13:10~13:55: 5校時
    - 14:00~14:15: 帰りの会
    - 14:20~ : 下校



◆ 10月22日に配付した文書「授業参観のご案内」もご参照願います。